

SYNDICAT GENERAL

Des Travailleurs Portuaires Du Port du Havre

www.cgt-gpmh.com

Le Havre, le 10 Mars 2020



Le contexte social de notre établissement et le nombres de dossiers en suspens depuis des mois maintenant nous a amené à déposer le 26 novembre 2019, un préavis reconductible applicable à compter du 2 décembre 2019 et regroupant une importante liste revendicative.

Dès le dépôt de ce préavis nous avons eu 2 réunions avant le 2 décembre qui n'ont

abouti à rien, puis ces discussions se sont stoppées suite au conflit que nous avons entamé contre la réforme des retraites le 5 décembre dernier.

Cependant même si le combat national contre la réforme des retraites n'est pas terminé, nous avons souhaité reprendre les discussions locales et c'est donc en ce sens que nous avons rencontré la direction générale hier après-midi.

S'il était évident pour nous que la direction était censée travailler sur nos revendications, la réunion d'hier a démontré tout l'inverse, balayant d'un revers de main la plupart des points soulevés ou conditionnant certaines avancées à des compensations en terme de souplesse du temps de travail ou d'apport de productivité.

Cette attitude provocante et inacceptable de notre direction générale mérite une réponse tout aussi déterminée pour faire valoir l'ensemble de nos revendications légitimes.

Camarades, nous réunissons en urgence nos instances dès demain pour prendre les mesures nécessaires destinées à faire comprendre à notre directeur général, son intérêt à renouer la discussion tellement son attitude hier, a été irrespectueuse envers vous tous qui produisez au quotidien, la richesse de notre entreprise.

Si chacun doit se préparer au combat pour obtenir satisfaction à nos revendications, il va de soi que la direction doit de son côté s'attendre à ce que notre établissement connaisse encore quelques jours sombres et noirs de colère à son actif.

C'est bien beau de prôner le dialogue social et d'être sorti de grandes écoles, quand on est incapable de gérer les situations de crise comme celle que nous nous apprêţons à vivre.

Nous vous tiendrons informés très rapidement des modalités d'action à venir

Unis et déterminés, à se faire entendre

Le secrétaire général

DELAPORTE